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SÁBADO

Prefeitura de Artur Nogueira apresenta os 
integrantes da Comissão da Agenda 2030
Dando continuidade 

à Semana de Meio Am-
biente 2022 “Cuidando 
do Presente, Pensando 
no Futuro Sustentável”, 

a Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Secretaria de Meio Am-
biente, apresentou, nes-
ta quarta-feira (08), os 

integrantes da Comissão 
Municipal para o Desen-
volvimento Sustentável, 
da Agenda 2030. A cer-
imônia aconteceu no 

Plenário da Câmara Mu-
nicipal, e contou com a 
presença de autoridades 
locais e regionais, como a 
chefe de Gabinete Mayra 

Barbosa, a secretária de 
Meio Ambiente Tamiris 
Artuzi, o presidente da 
Câmara Municipal Zé Pe-
dro Paes e dos vereadores 

Melinho Tagliari, Tenente 
Marcelo, Beto Baiano, 
Cicinho e Nando do Gás, 
além de secretários mu-
nicipais. 

Abrindo o segundo dia da 
Semana do Meio Ambiente 
2022 “Cuidando do pre-
sente, pensando no futuro 
sustentável”, a Prefeitura de 
Artur Nogueira coordenou 
uma ação de plantio de mu-
das de árvores, na manhã 
desta segunda-feira (06), 

no Balneário Municipal. 
Intitulada “Semeando Gera-
ções”, a atividade envolveu 
idosos do grupo da terceira 
idade Vida Nova. Além dos 
idosos, marcaram presença 
na ação a secretária de Meio 
Ambiente Tamiris Artuzi, 
o secretário de Assistência 

Social Amarildo Boer, o 
secretário de Esporte Caio 
Rodrigues, o secretário de 
Segurança Roberto Daher, 
além do presidente da Câ-
mara Municipal Zé Pedro 
Paes e do presidente do Vida 
Nova Aparecido Ribeiro 
(Cido).
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Semana do Meio 
Ambiente: idosos 

participam de plantio de 
mudas em Artur Nogueira
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Prefeitura de Artur 
Nogueira entrega 

prêmios para 
vencedores do 
IPTU Premiado

Após divulgar o nome 
dos ganhadores, a Prefei-
tura de Artur Nogueira 
entregará os prêmios do 
programa de incentivo 
“IPTU Premiado” neste 
domingo (12). A ação 
acontecerá durante a Fei-
ra Livre, a partir das 10h, 
na Rua Duque de Caxias. 

A moradora Francis-

ca Benedita da Silva foi 
a ganhadora do maior 
prêmio da edição, e rece-
berá o Carro 0 KM. Já os 
contribuintes Elcio Alves 
Vieira e Cristiane de Oli-
veiro Souza Vieira serão 
premiados com uma ge-
ladeira; e o morador José 
Barbosa Aragão receberá 
uma Smart TV.

Artur Nogueira recebe 
novo ônibus escolar do 

Governo do Estado

Artur Nogueira foi con-
templada com mais um 
ônibus escolar que be-
neficiará centenas de es-
tudantes da rede pública 
de ensino. O anúncio foi 
feito durante cerimônia 
realizada na tarde desta 

quarta-feira (08), no Pa-
lácio dos Bandeirantes, 
em São Paulo. 
Com capac idade  de 
transportar até 45 estu-
dantes sentados e aces-
sibilidade a cadeirantes, 
o veículo será utilizado 

para o transporte escolar 
da rede municipal e esta-
dual. Vale lembrar que, 
em 2021, Artur Nogueira 
havia recebido outros 
sete ônibus escolares 
via Governo do Estado, 
totalizando oito. 
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Saean divulga abertura 
de novo concurso 

público
O Serviço de Água e Es-
goto de Artur Nogueira 
(Saean) divulgou a aber-
tura de um novo concur-
so público. Há oportu-
nidades para os cargos 
de: Ajudante Geral (2); 
Agente de Saneamento 
(2); Faxineira (1); Pe-

dreiro; Auxiliar de Ma-
nutenção (1); Motorista; 
Motorista de Veículos 
Pesados (1); Mecânico; 
Encanador (1); Auxi-
liar Administrativo (2); 
Agente de Fiscalização 
(1); Técnico de Sanea-
mento (2); Técnico em 

Química (1); Técnico em 
Edificações; Procurador 
Jurídico (1). Caso apro-
vados, os profissionais 
deverão exercer suas ati-
vidades em jornadas de 
40 a 44 horas semanais, 
cujos salários variam de 
R$ 1.400 a R$ 4.100.
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ARTIGOs
É namorando, que se conhece

Coulrophobia - O que o “medo de 
palhaços” pode nos revelar?

STJ define que o ‘rol da ANS’ é taxativo

Fortaleza indestrutível da família

É namorando que se 
conhece! Mentira, ver-
dade ou depende? É, essa 
questão traz muita reflex-
ão a todos aqueles que 
estão em fase de namoro, 
noivado, prestes ao casa-
mento, prontos à junção 
definitiva de vidas.

Tem pessoas que 
namoram meses, e vivem 
casados até a separação 
em função da morte, 
por outro lado existem 
aquelas que namoram 
quatro, cinco, sete, nove, 
onze anos e quando se 
casam, vivem a séria aven-
tura do matrimônio ape-
nas meses ou até mesmo 
dias, isso quando chegam 
a casar, pois há também 
aquelas que namoram e 
noivam todo esse tempo, 
trazendo como resultado 
uma separação dolorosa 
e tardia, já que ambos 

somente desperdiçaram 
tempo em suas vidas, não 
chegando ao esperado 
sonho.

Mas realmente é pos-
sível conhecer alguém, 
na fase de namoro ou 
noivado? Diríamos que é 
quase impossível, pois as 
pessoas escondem sempre 
o seu último grauzinho 
de personalidade, aquela 
revelação que poderia de 
uma forma ou de out-
ra “espantar” o grande 
amor de sua vida e por 
isso escondem, procu-
rando trancá – la à sete 
chaves, e revelando – a in-
felizmente no casamento, 
certamente com o pens-
amento de que tudo está 
assegurado e, portanto, 
isso seria pequeno demais 
para destruir o matrimô-
nio. Um grande engano, 
porque uma faceta negati-

va da personalidade vindo 
à tona, poderá jogar tudo 
por água abaixo.

E como agir no nam-
oro e noivado, para que o 
casamento não seja um 
mar de descobertas de-
sagradáveis? A resposta 
é simples. Deve – se agir 
como se já estivesse viven-
do o matrimônio, uma es-
pécie de treinamento, uma 
forte preparação para su-
portar os perpétuos anos 
de vivência a dois. Agindo 
assim, os namorados ou 
noivos em geral, poderão 
descobrirem outro fator, 
falo do verdadeiro amor, 
porque se em uma fase 
de descoberta, conheci-
mento, os mesmos apesar 
das divergências inev-
itáveis que irão aparecer, 
partirem com convicção 
rumo ao casamento, pode 
– se afirmar que o amor 

que sentem um pelo outro 
é mais do que real, é sim-
plesmente inabalável. 

E o fator sexo? Será 
que ocorrendo antes do 
casamento, pode vir a 
atrapalhar, esfriando a 
atração, o desejo e prin-
cipalmente o amor? Esse 
ponto traz também muita 
discussão. Nos tempos 
passados independente-
mente de religião, contam 
os mais velhos que jamais 
poderia uma moça ser to-
cada de modo mais “cali-
ente” por um rapaz, se isso 
ocorria, o matrimônio era 
questão de honra para a 
família da jovem e tinha 
que acontecer o mais 
breve possível. Além do 
que, os namoros daquela 
época mais precisamente 
até os anos oitenta, eram 
monitorados pelos pais 
da moça e beijos na boca 

não existiam de forma al-
guma, o horário também 
era bem escasso e rígido. 
Isso deu resultado?

Muitos casamentos 
que ainda permanecem 
firmes, são oriundos dessa 
época, desse regime rígido 
de conhecimento pré – 
matrimônio. A questão 
do sexo antecipado, pode 
ser que realmente atra-
palhe. Nos dias atuais os 
namoros são longos e sem 
objetivos algum, já que o 
envolvimento sexual faz 
parte dos mesmos, por-
tanto não existe aquela 
pressa para se casar, além 
do que, um baú de mães 
solteiras, vivem a lamen-
tarem o que fizeram.

Todavia, esse fator 
é relativo e depende. Há 
casais de namorados e 
noivos, que praticam sexo 
e se amam cada dia mais, 

esperando ansiosos o dia 
em que se casarão. 

Na verdade, o impor-
tante dessa fase em que 
todo ser humano que ain-
da não viveu, deseja viver, 
é que seja uma passagem 
agradável, uma prepa-
ração tranqüila e sadia 
para o casamento. Faz-
er do namoro uma base 
firme de conhecimento 
alheio, é algo inteligente 
que poderá evitar choros 
futuros e inevitáveis ori-
undos de um matrimônio 
infeliz.

Autor: Douglas S. 
Nogueira

Técnico de Planeja-
mento da Manutenção 

Blog: www.doug-
lassnogueira.blogspot.
com 

E-mail:  douglas_
snogueira@yahoo.com.br 

O medo de palhaço 
é mais comum do que 
se imagina. Seja entre as 
crianças ou até mesmo 
entre os adultos. Esse 
pânico relacionado a 
um personagem que tem 
como filosofia tirar o 
riso e encher de alegria 
a vida das pessoas, é no 
mínimo curioso.

Certamente, você 
conhece alguém que tem 
medo das caras pintadas 
e do nariz vermelho. 
Pois, muitos encaram os 
palhaços como seres per-
turbadores. Esse medo 
irracional de palhaços 
tem um nome: coulro-
phobia. Mas porque isso 
acontece? Qual a expli-
cação para essa sensação 
de medo e assombra-
mento se instaurar no 
inconsciente de algumas 
pessoas?

O personagem pal-
haço existe há muitos 
anos e o objetivo des-
ta criação era divertir 

e tirar sátira de situ-
ações reais. São artistas 
que buscam, através da 
liberdade de expressão, 
provocar o riso e superar 
desconfortos e dores.

Tanto que, os pri-
meiros palhaços que se 
têm registro na história, 
são os bobos da corte do 
antigo Egito. Os famosos 
palhaços de circo com 
seus rostos pintados, pe-
rucas e roupas grandes, 
que conhecemos hoje, 
surgem para perpetuar 
a missão de fazer sorrir 
e levar entretenimento.

Mas, historicamente, 
a fama de que o palhaço 
pode ter uma personali-
dade psicopática, fria e 
que causa medo e provo-
ca a morte, remonta de 
relatos de que alguns 
criminosos nos Estados 
Unidos, Serial Killers, 
utilizavam o disfarce de 
palhaço ou caras pinta-
das para praticar seus 
crimes.

O que viralizou uma 
conexão entre palhaços 
e comportamento psi-
copático perigoso que, 
inevitavelmente, ficou 
para sempre fixa no in-
consciente coletivo dos 
americanos e de pessoas 
ao redor do mundo.

Diziam que alguns 
palhaços demoníacos se 
colocavam à beira das 
estradas, tentando at-
rair mulheres e crianças 
para a floresta para con-
cretizar atos crimino-
sos. A grande questão 
é tentar entender se o 
ato de pintar os rostos 
e imitar palhaços para 
praticar crimes, tenha 
vindo da narrativa co-
mum de que as crianças 
e alguns adultos tinham 
medo dos palhaços. Ou 
seja, quem por objetivo 
deveria provocar piadas 
e risos, gerava arrepios 
e pânico.

O medo aqui, tem 
uma real ligação com 

essa dualidade de se 
esconder atrás de uma 
máscara ou de uma pin-
tura. O aspecto enig-
mático gera desconfor-
to. Afinal, tudo que é 
desconhecido e que não 
controlamos incita dese-
quilíbrio e sentimentos 
perturbadores. A justif-
icativa psicológica para 
esse pavor de palhaços 
está na imprevisibili-
dade.

Padrões incomuns 
de contato visual e out-
ros comportamentos 
não verbais fazem com 
que nossos detectores 
de assustadores sejam 
ativados. Tudo que suge-
re uma “ameaça” pode 
confrontar a incerte-
za inconsciente do ser 
humano. Por mais in-
ofensivo que isso possa 
parecer, ativa a intuição 
e gera um sensor de au-
tovigilância que estim-
ula o aparecimento de 
sentimentos e sensações 

desagradáveis.
A  c o u l r o p h o b i a , 

pânico de palhaços, é 
alimentada pelo fato de 
que os palhaços usam 
maquiagem e disfarc-
es que escondem suas 
verdadeiras identidades 
e sentimentos, tornan-
do-os assustadores.

Eles parecem felizes, 
mas trazem um ar de 
malícia que, para quem 
é propenso a ter o medo, 
se sente ameaçado e em 
constante sinal de alerta. 
As características físi-
cas altamente incomuns 
do palhaço – a peru-
ca, o nariz vermelho, 
a maquiagem, a roupa 
estranha – também con-
tribuem para aumentar a 
incerteza do que o pal-
haço pode fazer a seguir. 

Portanto, esse medo 
irracional é muito co-
mum, mas felizmente, 
existe cura e pode ser 
controlado e extinto. 
Não é uma frescura ou 

um famoso “mi-mi-mi”. 
É a ativação da vulnera-
bilidade inconsciente do 
indivíduo, seja criança 
ou adulto. O trabalho 
psicoterápico pode aju-
dar a entender, quais 
os gatilhos são ativados 
quando esse pavor se 
instala e onde a vítima 
desse medo ficou presa 
a ponto de não conseguir 
se controlar ou se livrar 
do pânico.

Através de ferra-
mentas específicas, o 
terapeuta, auxilia na 
busca destas respostas. 
O objetivo é eliminar a 
sensação de desconforto 
e fortalecer a autoesti-
ma, além de trabalhar os 
mecanismos de defesa, 
para que essa pessoa 
possa assistir um es-
petáculo circense sem 
qualquer desconforto 
evidente.

Dra. Andrea Ladis-
lau / Psicanalista.

Por Juliana Pene-
da Hasse Tompson de 
Godoy*

A 2ª seção do Su-
perior Tribunal de 
Justiça (STJ) decid-
iu, por sua maioria, 
pela taxatividade do 
rol de procedimentos 
da Agência Nacional 
de Saúde Suplementar 
(ANS), ou seja, definiu 
que as operadoras de 
planos de saúde não 
são obrigadas a co-
brir o que não está no 
referido rol.

Em regra, a oper-
adora de plano ou se-

guro de saúde não é 
obrigada a arcar com 
tratamento não con-
stante do rol da ANS, 
se existe, para a cura 
do paciente – outro 
procedimento eficaz, 
efetivo e seguro já in-
corporado ao rol.

Como exceção, não 
havendo tratamento 
substituto ou, ainda, 
caso os procedimentos 
do rol sejam esgotados, 
poderá haver cobertu-
ra do tratamento indi-
cado pelo médico ou 
odontólogo assistente, 
desde que algumas 
condições específicas 

sejam cumpridas.
Muito se discute 

sobre a autonomia do 
médico/odontólogo 
nas indicações de trat-
amento, tendo em vis-
ta que esta não pode 
sofrer interferências 
externas, sobretudo de 
operadoras de planos 
de saúde ou mesmo de 
órgãos reguladores.

Por outro lado, as 
operadoras de pla-
nos de saúde são re-
sponsáveis até que lim-
ite (financeiro)? A vida 
e a saúde são mensu-
ráveis ou devemos, 
também, levar em con-

ta o mutualismo que 
rege os contratos?

Sabemos que,  a 
partir de agora, faz-se 
mais necessário o estu-
do e conhecimento da 
área de saúde privada, 
com a profundidade 
merecida, tanto pelos 
advogados que militam 
no mercado, como pelo 
Poder Judiciário. Tam-
bém é importante a 
participação das insti-
tuições, como a Ordem 
dos Advogados do Bra-
sil (OAB), na interface 
com outras entidades 
que são partícipes na 
construção de enten-

dimentos, pois entre as 
exceções para cobertu-
ra de dois procedimen-
tos fora do rol será le-
vado em consideração 
as recomendações de 
órgãos técnicos de re-
nomes nacionais, como 
a Comissão Nacional 
de Incorporação de 
Tecnologias no Siste-
ma Único de Saúde 
(Conitec) e o Núcleo de 
Apoio Técnico do Pod-
er Judiciário (Natjus).

Ainda restou ref-
erendado no enten-
dimento da referida 
Corte, nos casos de 
exceção à adoção da 

taxatividade do rol, a 
necessidade de diálo-
go interinstitucional 
dos magistrados com 
técnicos especialis-
tas na área de saúde, 
bem como de com-
provação da eficácia 
do tratamento à luz 
da medicina baseada 
em evidências. Fora 
as exceções, a regra 
será pela taxatividade 
do rol.

* J u l i a n a  H a s s e 
é  p r e s i d e n t e  d a 
Comissão de Direito 
Médico e de Saúde da 
OAB SP.

Paiva Netto
    
Meditando acerca 

dos vínculos famili-
ares, tão comumente 
tumultuados nesta 
era apocalíptica — 
Jesus já havia predito 
tal calamidade: “um 

irmão entregará  à 
morte outro irmão, 
e o pai, ao filho; fil-
h o s  s e  l e v a n t a r ã o 
contra seus pais e os 
matarão” (Evangel-
ho, segundo Mateus, 
10:21)  —, escrevi no 
meu livro Em Pau-

ta (2008):
A p e n a s  c o m  o 

A m o r  F r a t e r n o  — 
passe o tempo que 
necessário for e su-
perados todos os per-
calços — será susten-
tada a relação entre 
pais e filhos (biológi-

cos ou do coração), 
avós e netos, tios e 
sobrinhos, dos casais, 
enfim, sólida e inde-
strutível,  porque a 
fortaleza dessa união 
estará sobre o mais 
sublime dos senti-
mentos solidários.
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MEIO AMBIENTE: Evento aconteceu no Plenário da Câmara Municipal e contou com autoridades locais e regionais

Semana de Meio Ambiente: Prefeitura de Artur 
Nogueira apresenta Comissão da Agenda 2030

Dando continuidade 
à Semana de Meio Am-
biente 2022 “Cuidando 
do Presente, Pensando 
no Futuro Sustentável”, 
a Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio 

da Secretaria de Meio 
Ambiente, apresen-
tou, nesta quarta-feira 
(08), os integrantes da 
Comissão Municipal 
para o Desenvolvimento 
Sustentável, da Agenda 

2030.
A cerimônia acon-

teceu no Plenário da 
Câmara Municipal, e 
contou com a presença 
de autoridades locais e 
regionais, como a chefe 
de Gabinete Mayra Bar-
bosa, a secretária de 
Meio Ambiente Tamiris 
Artuzi, o presidente da 
Câmara Municipal Zé 
Pedro Paes e dos ver-
eadores Melinho Ta-
gliari, Tenente Marcelo, 
Beto Baiano, Cicinho e 
Nando do Gás, além de 
secretários municipais. 

A Lei que adota a 
Agenda 2030 no mu-
nicípio foi sancionada 
pelo prefeito Lucas Sia, 
estabelecendo o com-
promisso da gestão 
em mobilizar e artic-
ular atores-chave de 
organizações públicas, 
privadas e da sociedade 
civil para ajudar o Brasil 
a alcançar os 17 objeti-
vos e 169 metas estipu-
ladas pela Organização 
das Nações Unidas 
(ONU) até 2030.

O chefe do Executivo 
Municipal destaca que a 
adesão de Artur Noguei-
ra demonstra o compro-
misso da cidade com a 

execução de políticas 
públicas inovadoras e 
sustentáveis, construí-
das a partir de um diálo-
go com a sociedade civil, 
visando a diminuição da 
desigualdade social e a 
transformação da reali-
dade local.

“Parte dos objetivos 
já vem sendo trabalha-
dos pela Prefeitura, tan-
to que temos selo verde 
em energia acessível e 
limpa. Com a criação 
da Comissão, tais obje-
tivos sustentáveis serão 
ainda mais fortalecidos. 
Temos trabalhado para 
que Artur Nogueira seja 
referência em inclusão, 
desenvolvimento e sus-
tentabilidade”, enfati-
zou Sia. 

PALESTRA E AUTO-
RIDADES REGIONAIS

Ao longo do evento, 
os presentes prestigia-
ram uma palestra con-
duzida pelo professor e 
mestre Ricardo Bulgari, 
com o tema “ODS: Ob-
jetivos do Desenvolvi-
mento Sustentável - 
Agenda 2030”.

Além disso, a pro-
gramação envolveu 
autoridades region-

ais, como a prefeita de 
Francisco Morato (SP), 
Renata Sene, cujo mu-
nicípio é modelo nacio-
nal no que se refere à 
adesão da Agenda 2030. 

Estiveram presentes 
também o vereador de 
Campinas, Luiz Rossini; 
vereador de Santo Antô-
nio de Posse João Félix; 
vereador de Engenheiro 
Coelho Washington 
Lopes; vereadora de Li-
meira Tatiane Lopes; e 
o diretor do escritório 
regional da Secretaria 
Estadual de Desenvolvi-
mento Regional Alexan-
dre Seabra Dutra.  

A COMISSÃO
A secretária de Meio 

Ambiente, Tamiris Ar-
tuzi, explica que um dos 
desafios para a imple-
mentação da Agenda 
2030 é traduzir os ob-
jetivos e metas para a 
realidade local dos mu-
nicípios. Nesse sentido, 
a Comissão Municipal 
para o Desenvolvimen-
to Sustentável contribui 
para o levantamento 
das necessidades locais, 
apresentando estraté-
gias que visem o alcance 
dos 17 objetivos.

Dessa forma, den-
tre as atribuições da 
Comissão está a elabo-
ração de plano de ação 
para implementação da 
Agenda 2030, propondo 
estratégias, instrumen-
tos, ações e programas; 
bem como acompanhar 
e monitorar o desen-
volvimento da Agenda 
e elaborar relatórios 
periódicos. O colegiado 
internaliza, difunde e dá 
transparência ao pro-
cesso de implementação 
do projeto.

Em Artur Nogueira, 
compõem a Comissão 
representantes das sec-
retarias de Meio Am-
biente; Assistência e 
Desenvolvimento So-
cial; Planejamento; Ed-
ucação; Esportes; Ag-
ricultura; Segurança, 
Defesa Civil e Trânsito; 
Obras e Serviços; Saúde; 
Fundo Social de Soli-
dariedade; Serviço de 
Água e Esgoto de Artur 
Nogueira (Saean); além 
de vereadores; repre-
sentantes do Conselho 
Municipal de Meio am-
biente; e Comissão de 
Direitos Humanos da 
subseção da OAB/Artur 
Nogueira.

Governo de São Paulo amplia áreas de proteção 
ambiental do Estado

Governo do Estado confirma investimentos no 
Mutirão de Cirurgias

Da Redação

Nesta terça-feira (7), 
o Governo de São Paulo 
publicou o Decreto Nº 
66.820/22 que amplia o 
Parque Estadual Carlos 
Botelho, localizado no 
município de Sete Barras. 
A ampliação da área de 
conservação ambiental, 
que permitirá a geração 
de créditos para a com-
pensação de reserva legal, 
ocorreu por meio da do-
ação da Fazenda Ribeirão 
da Serra. O parque estad-
ual passa a contar com 
uma área acrescida de 1,2 
mil hectares, totalizan-
do 38,8 mil hectares. A 
doação foi realizada com 
base no Código Florestal 
Brasileiro, e concebida 
em formato inédito pela 
Procuradoria Geral do 
Estado de São Paulo.

“Este é um mecanis-
mo inovador que nos dá 
a capacidade de criar ou 
aumentar Unidades de 

Conservação com a situ-
ação fundiária resolvida, 
potencializando as ações 
de gestão, e sem nenhum 
custo para o Estado. É um 
precedente importante 
para a conservação da 
biodiversidade,” comenta 
Chucre.

O Governo de São Pau-
lo possui quatro milhões 
de hectares de áreas pro-
tegidas e 119 Unidades de 
Conservação que conser-
vam a fauna e a flora da 
Mata Atlântica e do Cer-
rado. Conta ainda com 
uma política ambiental 
ativa por meio de ações 
e programas de preser-
vação do meio ambiente 
voltados para refloresta-
mento e restauração da 
Mata Nativa.

Ações e programas
De 2015 até março 

deste ano o Programa 
Nascente realizou o plan-
tio de 42,8 milhões de 
mudas de plantas nativas 

e recuperou uma área de 
25,7 mil hectares, o equiv-
alente a 36 mil campos de 
futebol. O Estado possui 
também mais de 100 Res-
ervas Particulares do Pat-
rimônio Natural. O últi-
mo balanço do inventário 
florestal em 2019, aponta 
a recuperação de 4,9% de 
Mata Nativa, na década 
2010/2020.

Em 2021 São Paulo 
aderiu às campanhas da 
ONU “Race to Zero” e 
“Race to Resilience”, para 
neutralizar as emissões 
dos Gases de Efeito Es-
tufa (GEE) e anunciou 
a criação do programa 
Refloresta-SP duran-
te a COP do Clima, para 
a recuperação de 700 
mil hectares até 2050 
por meio de Pagamento 
Por Serviços Ambientais 
(PSA) que se somarão 
aos 800 mil hectares 
que serão restaurados 
pelo Programa AgroLe-
gal (Programa de Regu-

larização Ambiental pela 
Secretaria de Agricultura 
e Abastecimento), juntos 
os programas irão restau-
rar mais de 1,5 milhão de 
hectares em áreas degra-
dadas, o que correspon-
de a 10% da meta para 
o país para neutralizar 
as emissões dos Gases 
de Efeito Estufa (GEE), 
segundo estudo da SOS 
Mata Atlântica.

No ano passado foi 
aprovada a Lei do ICMS 
Ecológico que dobrou o 
percentual destinado aos 
municípios que se em-
penharem na preservação 
ambiental e no desen-
volvimento sustentável, 
passando de 1% para 2%, 
o que vai gerar R$ 5 bil-
hões, ao longo dos próxi-
mos dez anos.

Parque Estadual Car-
los Botelho

O parque possui uma 
variedade de flora com 
171 espécies arbóreas e 

arbustivas de 45 famílias 
botânicas diferentes. No 
local ainda estão 57 es-
pécies herbáceas perten-
centes a 27 famílias. Além 
disso, existem 79 espécies 
de mamíferos registra-
das no local, do total 15% 
foram encontradas na 
área da fazenda que foi 
incorporada ao parque.

“Nós sabemos que 
uma floresta vazia não 
tem condições de se per-

petuar ao longo das dé-
cadas e a presença desses 
animais indica que o ciclo 
da floresta está comple-
to”, finaliza Pietro Scar-
ascia, gestor do Parque 
Estadual Carlos Botelho.

Para saber mais sobre 
a Unidade de Conser-
vação acesse:

https://guiadearea-
sprotegidas.sp.gov.br/
ap/parque-estadual-car-
los-botelho/

Da Redação

O governo estadual 
reiterou nesta terça-feira 

(07) aos representantes 
dos municípios que in-
tegram o Departamento 
Regional de Saúde (DRS-

7) que investirá R$ 350 
milhões no Mutirão de 
Cirurgias. A iniciativa, 
que recebeu o apoio do 

deputado Edmir Chedid 
(União), beneficiará os 
pacientes atendidos pelo 
Sistema Único de Saúde 
(SUS) no Circuito das 
Águas e na Região Bra-
gantina.

O atendimento gra-
tuito será realizado por 
unidades públicas e 
privadas de saúde com a 
finalidade de zerar a fila 
de espera por cirurgias 
eletivas suspensas em 
razão da pandemia do 
coronavírus que atingiu 
o Estado de São Paulo. 
“A partir de agora, todos 
poderão realizar as ciru-
rgias que estavam pro-
gramadas nestes últimos 
anos ou mesmo agen-
dadas em 2022”, disse o 
parlamentar.

Edmir Chedid explicou 
que a expectativa é garan-
tir a realização de 7,5 mil 
cirurgias eletivas previs-
tas nos municípios do 
DRS-7. “Os procedimen-
tos do Circuito das Águas 
e da Região Bragantina, 
por exemplo, poderão ser 
realizados em Amparo e 
Bragança Paulista. Para 
isso, estamos atuando a 
fim de garantir parcerias 
com as prefeituras e as 
instituições privadas de 
saúde”, afirmou.

O parlamentar expli-
cou ainda que o governo 
autorizou a remuneração 
dobrada aos hospitais e 
às Santas Casas de Mi-
sericórdia. “O Mutirão 
de Cirurgias prevê a real-
ização de 54 procedimen-

tos em sete especialidades 
médicas, inclusive oftal-
mológicas. Serão quatro 
meses intensos para que 
tudo seja regularizado, 
conforme a proposta do 
governo e da Assembleia 
Legislativa”, concluiu.

A importância do 
Mutirão de Cirurgias foi 
tratada em uma reunião 
com a participação do 
deputado Edmir Chedid e 
do secretário de Estado da 
Saúde, Jean Gorinchteyn, 
na sede da Sociedade de 
Medicina e Cirurgia de 
Campinas (SMCC). “O 
valor adicional da tabela 
está valendo desde 1º de 
junho. Precisamos de to-
dos para atender a esta 
demanda”, comentou o 
secretário de Saúde.
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Saean divulga abertura de novo concurso público
O Serviço de Água e 

Esgoto de Artur Nogueira 
(Saean) divulgou a aber-
tura de um novo concur-
so público. Há oportuni-
dades para os cargos de: 
Ajudante Geral (2); Agen-
te de Saneamento (2); 
Faxineira (1); Pedreiro; 
Auxiliar de Manutenção 
(1); Motorista; Motorista 
de Veículos Pesados (1); 
Mecânico; Encanador (1); 

Auxiliar Administrati-
vo (2); Agente de Fiscal-
ização (1); Técnico de Sa-
neamento (2); Técnico em 
Química (1); Técnico em 
Edificações; Procurador 
Jurídico (1).

Caso aprovados, os 
profissionais deverão ex-
ercer suas atividades em 
jornadas de 40 a 44 horas 
semanais, cujos salários 
variam de R$ 1.400 a R$ 

4.100.

INSCRICÃO
Para realização da in-

scrição, o candidato de-
verá acessar o site www.
abconcursospublicos.org 
no período de inscrição, 
gerar e imprimir o boleto 
bancário e efetuar o pa-
gamento até o dia 06 de 
julho. 

O pagamento corre-

spondente ao valor da 
taxa de inscrição poderá 
ser efetuado em qualquer 
agência bancária, internet 
banking ou casas lotéricas, 
até a data de vencimen-
to estipulada no boleto 
bancário. 

Para acessar o Edital de 
Abertura completo com 
seus anexos e as demais 
publicações acesse www.
abconcursospublicos.org.

CONCURSO: Há vagas para variadas funções, cujas inscrições poderão ser feitas até às 16h do dia 06 de julho 

De Holambra 

A concessionária 
Águas de Holambra ini-

ciou, nesta quarta-feira 
(08), um novo projeto 
de melhoria nos reserva-
tórios da cidade, através 

da área de Operações e 
Serviços. O procedimen-
to se diferencia do habi-
tual pois se dá através da 
limpeza destes reserva-
tórios sem a necessidade 
de drenagem de todo o 
volume de água, ou seja, 
não há interrupção no 
abastecimento do muni-
cípio.

A limpeza é realizada 
com mergulhadores pro-
fissionais, que farão uso 
de equipamentos para 
sucção e limpeza do fun-
do e das paredes dos re-
servatórios. O trabalho é 
semelhante às limpezas 
realizadas em piscinas, 

com a aspiração do ma-
terial sedimentado. No 
lugar da haste, é o mer-
gulhador quem guia o 
equipamento, garantin-
do a efetividade da ação. 
Para evitar qualquer tipo 
de contaminação, o mer-
gulhador usa uma ves-
timenta impermeável, 
hermeticamente fecha-
da, sobre um macacão 
térmico de Neoprene. Na 
cabeça, uma máscara full 
face, espécie de capace-
te integralmente veda-
do, completa a proteção. 
Nele estão acopladas 
uma câmera de vídeo, 
lanterna e microfone. 

Essa estrutura se comu-
nica com a superfície 
através de um duto que 
assegura a livre respira-
ção e permite resistir à 
pressão da água.

Todo o trabalho é 
acompanhado por um 
mergulhador supervisor, 
que de fora do reserva-
tório monitora o serviço 
e assiste em tempo real 
ao que está acontecen-
do embaixo d’água, ga-
rantindo a segurança 
da operação. Essa co-
municação permite a 
solicitação de alguma 
ferramenta ou de mais 
mangueira para ampliar 

a área de atuação. Para 
redobrar os cuidados, os 
mergulhadores contam 
ainda com a técnica de 
toque por meio de uma 
mangueira umbilical, se 
a comunicação por voz 
falhar, o profissional faz 
contato movimentando 
esta mangueira.

“Esta iniciativa é im-
portante pois, além da 
manutenção e melhoria 
contínua, conseguimos 
realizar o procedimento 
sem prejuízo aos muní-
cipes”, afirma o coorde-
nador de Engenharia e 
Operações da Águas de 
Holambra, Alan Pedra.

O dia 26 de maio fo-
mentou a região de Ho-
lambra no segmento de 
avicultura de corte. O 1º 
Encontro de Avicultura 
de Holambra e Região – 
que ocorreu no Centro 
de Cultura e Eventos da 
cidade – gerou R$ 5 mi-
lhões em volume de ne-
gócios e outros milhares 
de reais que estão sendo 
negociados entre empre-
sas e avicultores regionais 
pós-evento. 

Cerca de 300 produ-

tores e técnicos das in-
tegradoras da região – 
como Seara, Flamboiã, 
Grupo Neto e Ad’oro e 
CoopHolambra –, além 
de centenas de visitan-
tes, estiveram por lá. O 
encontro tem a premissa 
de levar ao produtor rural 
regional e aos técnicos co-
nhecimento, informação 
e capacitação. Por isso, é 
fundamental a parceria 
com as integradoras re-
gionais. 

Durante todo o dia, 

ocorreu um ciclo de pa-
lestras com os maiores 
nomes da avicultura no 
País. Paralelamente, qua-
se 30 empresas da região 
estiveram presentes mos-
trando o que há de mais 
moderno em tecnologia 
para o setor. O evento 
voltará no ano que vem à 
cidade, com novidades. 

OS ENCONTROS
O Encontro de Avicul-

tura surgiu há oito anos 
em São José do Rio Preto 

e, desde 2018, é respon-
sável pela abertura da 
Expo Rio Preto – uma das 
mais importantes feiras 
agropecuárias do Brasil. 
Em 2022, já foi realizado 
a 1ª Feira de Avicultura 
do Distrito Federal e em 
Boituva.

E Este ano, ocorrerá 
também em: Nova Mu-
tum (MT); Batatais (SP); 
Maringá (PR); Pará de 
Minas (MG); São José 
do Rio Preto (SP); Bariri 
(SP).

De Engenheiro Coelho

A Prefeitura Municipal 
de Engenheiro Coelho, 
através da Diretoria de 
Meio Ambiente, informa 
a população que quinta-
-feira, 02 de junho, teve 
início as obras de terra-
planagem para instalação 
da clínica veterinária PET 
Container. 

A clínica, que é uma 
iniciativa do Governo 

do Estado de São Paulo, 
através do Projeto Me-
lhor Amigo, da Prefeitu-
ra Municipal, vai prestar 
atendimento médico ve-
terinário gratuito para 
cães e gatos da população 
coelhense.

No local onde a clínica 
será montada, que fica no 
cruzamento das avenidas 
Ângelo Forner e Pedro 
Forner, ao lado da antiga 
Câmara Municipal, um 

munícipe havia inicia-
do o plantio de algumas 
espécies de arvores. Po-
rém, há pelo menos 60 
dias, ele foi informado 
sobre as obras que seriam 
iniciadas e autorizou o 
transplante das árvores 
do local. Uma delas, uma 
espécie de Pau Brasil, 
foi plantada na praça ao 
lado, outras 6 árvores, fo-
ram transplantadas para 
o viveiro municipal e se-

rão, posteriormente, re-
plantadas.

A prefeitura munici-
pal, juntamente com a di-
retoria de meio ambiente, 
agradece o trabalho rea-
lizado pelo amigo pastor, 
pelo cuidado com o espa-
ço público, e informa que 
ele acompanhou de perto 
todo o trabalho de trans-
plante das espécies foi 
feito pela equipe da Dire-
toria do Meio Ambiente.

Começaram na última 
terça-feira, dia 7 de ju-
nho, as obras de recapea-
mento da estrada vicinal 
HBR-010, que liga a re-
gião central de Holambra 
ao bairro Camanducaia e 
à divisa com Jaguariúna. 
As obras, que integram 
pacote de investimento 

do Governo do Estado 
por meio do Programa 
Novas Vicinais, levarão 
asfalto novo a cerca de 
2,4 quilômetros de pista.

Serão empregados, 
ao todo, R$ 6,6 milhões 
nesta e em outra melho-
ria, na cidade de Cos-
mópolis, a estrada mu-

nicipal CMS-470. Em 
Holambra, com verba 
indicada pelo deputado 
estadual Barros Munhoz 
com apoio do deputado 
federal Vanderlei Macris. 
A primeira etapa dos ser-
viços consiste no ajuste 
da base, fortemente cas-
tigada, para posterior 

aplicação de massa asfál-
tica e sinalização.

“Essa é uma conquis-
ta importante e há muito 
tempo aguardada pelos 
moradores”, destacou o 
prefeito Fernando Ca-
pato, que esteve no local 
para acompanhar a che-
gada das máquinas. “Va-

mos recuperar um ser-
viço mal feito e que por 
anos prejudicou o tráfego 
nesse trecho, que é um 
corredor movimentado e 
importante”.

De acordo com o pre-
feito, a expectativa é que 
as obras sejam concluí-
das em algumas sema-

nas. “Será um benefício 
grande para centenas de 
pessoas. Sou grato ao de-
putado Barros Munhoz, 
ao Vanderlei Macris e, 
em especial, ao governa-
dor Rodrigo Garcia pelo 
compromisso que têm 
com a nossa cidade e re-
gião”, disse.

Águas de Holambra utiliza tecnologia de ponta 
para limpeza de reservatórios

1º Encontro de Avicultura de Holambra e Região, 
que ocorreu no dia 26, gerou R$ 5 milhões em 

volume de negócios

Prefeitura começa obras de instalação de Pet 
Conteiner

Iniciadas obras de recapeamento asfáltico em 
vicinal que liga Holambra a Jaguariúna
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EDUCAÇÃO: Com capacidade de transportar até 45 estudantes sentados e acessibilidade a cadeirantes, o veículo será utilizado pela rede 
municipal e estadual

Artur Nogueira foi 
contemplada com mais 
um ônibus escolar que 
beneficiará centenas de 
estudantes da rede pú-
blica de ensino. O anún-
cio foi feito durante 
cerimônia realizada na 
tarde desta quarta-fei-
ra (08), no Palácio dos 
Bandeirantes, em São 
Paulo. 

Com capacidade de 
transportar até 45 estu-
dantes sentados e aces-
sibilidade a cadeirantes, 
o veículo será utilizado 

para o transporte esco-
lar da rede municipal e 
estadual. Vale lembrar 
que, em 2021, Artur No-
gueira havia recebido 
outros sete ônibus esco-
lares via Governo do Es-
tado, totalizando oito.

A aquisição do novo 
veículo foi intermediada 
pelo deputado estadual 
Barros Munhoz e fede-
ral Vanderlei Macris, 
após indicação do presi-
dente da Câmara Zé Pe-
dro Paes, e dos vereado-
res Professor Adalberto, 

Miltinho Turmeiro e Zé 
da Elétrica. 

A secretária de Edu-
cação Débora Sacilotto 
participou da cerimônia 
em São Paulo, acom-
panhada do presidente 
da Câmara Zé Pedro. 
“Como nossa deman-
da é maior a cada dia, 
é fundamental renovar 
e aumentar a frota de 
veículos. Nossos alunos 
merecem transporte de 
qualidade”, disse a titu-
lar da pasta.

O prefeito Lucas Sia 

estendeu agradecimen-
tos aos envolvidos em 
mais essa conquista. 
“Esse novo ônibus sig-
nifica mais conforto, se-
gurança e acessibilidade 
aos estudantes da rede 
pública. Nossa gratidão 
aos deputados Barros 
Munhoz e Vanderlei 
Macris, ao governador 
Rodrigo Garcia, e aos 
vereadores nogueiren-
ses que se engajaram 
em mais essa conquis-
ta”, enfatizou.

O ônibus será retira-

do em Jundiaí na pró-
xima quarta-feira (15), 
onde será assinado o 
termo de Cessão de Uso 

de Veículos Oficiais, fir-
mado entre secretaria 
da Educação (SEDE) e a 
Prefeitura Municipal.

De Engenheiro Coe-
lho

O prefeito de Enge-
nheiro Coelho, Dr. Ze-
edivaldo Alves de Mi-
randa, recebeu mais 
um ônibus escolar, na 
tarde desta de quarta-
-feira (8), no Palácio 
dos Bandeirantes, sede 

do governo paulista. A 
comitiva ainda era com-
posta pelo vice-prefeito, 
Adézio Dias, pelo pre-
sidente da Câmara dos 
Vereadores, Adauri Sil-
va, do Secretário Muni-
cipal de Educação, Dr. 
Edvaldo José de Souza, 
do diretor de obras, De-
nis da Cruz, além do ve-

reador Cristiano Wag-
ner Gomes.

O ônibus recebido 
possui capacidade má-
xima para transportar 
59 estudantes sentados, 
além do condutor. São 
equipados com disposi-
tivo para transposição 
de fronteira, do tipo 
poltrona móvel (DPM), 

para embarque e de-
sembarque de estudante 
com deficiência, ou com 
mobilidade reduzida.

Dr. Zeedivaldo agra-
deceu o deputado es-
tadual Barros Munhoz, 
que foi o autor da emen-
da parlamentar que 
possibilitou o envio do 
veículo.

De Holambra

Os 98 alunos da rede 
pública municipal de 
ensino que recebem 
Atendimento Educacio-
nal Especializado (AEE) 
em Holambra passaram 

a contar esta semana 
com novos móveis e jo-
gos didáticos. O inves-
timento, de R$ 31 mil 
reais, tem por objetivo 
garantir um processo 
de aprendizagem ainda 
melhor para os estu-

dantes que necessitam 
de cuidados especiais 
como os que possuem 
deficiências físicas e 
mentais ou apresentam 
o transtorno do espec-
tro do autismo (TEA).

Foram adquiridos, 

no total, 224 jogos de 32 
diferentes tipos, além 
de móveis como armá-
rios, mesas e cadeiras. 
“Os jogos foram pensa-
dos para resolver pro-
blemas, exercitar a cria-
tividade, tomar decisões 
e praticar a empatia”, 
explicou a diretora mu-
nicipal de Educação, 
Claudicir Picolo. “A in-
teração com o univer-
so lúdico promove em 
nossas crianças o auto-
conhecimento, além de 
desenvolver o pensa-
mento crítico”.

O AEE, criado para 
atender o público-alvo 
da educação especial, 
identifica, elabora e 
organiza recursos pe-
dagógicos e de acessi-
bilidade, eliminando 
barreiras para a plena 
participação dos alunos, 

considerando suas ne-
cessidades específicas.

Os estudantes fre-
quentam as aulas no 
período regular e, no 
contraturno, passam 
pelo atendimento espe-
cializado. O número de 
salas direcionadas para 
este fim saltou de 3, em 
2020, para 9. São espa-
ços que possuem mobi-
liário, materiais didáti-
cos e pedagógicos, além 
de recursos de acessibi-
lidade e equipamentos 
específicos nas Escolas 
Parque dos Ipês, Joa-
quim Felipe de Almei-
da, Maria José Moreira 
Van Ham (Jardim das 
Primaveras), Recanto 
das Palmeiras, Casulo 
e Jardim Flamboyant. 
Nove professores espe-
cializados e um supervi-
sor de educação especial 

realizam o atendimento 
destes alunos. Todo o 
processo segue as exi-
gências do Ministério 
da Educação (MEC), 
como documentação e 
registro das classes.

O prefeito da cidade, 
Fernando Capato, res-
salta que investir em 
Educação é uma prio-
ridade. “Acredito que o 
ensino é capaz de trans-
formar vidas e todos, 
sem exceção, devem 
receber um atendimen-
to de qualidade. Não 
mediremos esforços 
para garantir sempre a 
melhor estrutura e am-
biência, além de forma-
ção constante de nossos 
profissionais, para aten-
dimento de qualidade e 
humanizado, respeitan-
do as especificidades de 
cada estudante”.

Artur Nogueira recebe novo ônibus escolar do 
Governo do Estado

Dr. Zeedivaldo recebe ônibus escolar no Palácio 
dos Bandeirantes

Alunos do Atendimento Educacional Especializado 
passam a contar com novos jogos didáticos e 

mobiliário

As inscrições para o 
programa estadual Bol-
sa-Trabalho continuam 
em Artur Nogueira, e 
podem ser feitas até o 
dia 16 de junho no site 
“Bolsa no Povo” ou no 
Núcleo Administrativo 
(para pessoas sem aces-
so à internet). Com 140 

vagas disponíveis, esta é 
uma parceria da Prefei-
tura com o Governo do 
Estado de São Paulo.

O programa oferta 
vagas de trabalho em ór-
gãos públicos por 4 horas 
diárias em 5 dias da se-
mana, além de curso de 
qualificação profissional 

virtual, e bolsa-auxílio 
de R$ 540 por 5 meses. 
Desde que foi lançado, 
o município já ofereceu 
200 vagas e contou com 
centenas de inscritos. 

Os interessados po-
dem escolher entre seis 
opções de cursos profis-
sionalizantes virtuais da 
Univesp (Universidade 
Virtual do Estado de São 
Paulo) e do Centro Pau-
la Souza, com duração 
de 80 horas: Auxiliar de 
Controle de Produção 
e Estoque; Gestão Ad-
ministrativa; Gestão de 
Pessoas; Organização de 
Eventos; Rotinas e Ser-
viços Administrativos; 
e Secretariado e Recep-
ção.

O processo de seleção 
dos candidatos ficará a 
cargo do Governo, e o 
resultado será publica-
do no Diário Oficial do 
Estado. De acordo com 
a Administração Muni-
cipal, as atividades tem 
previsão de início para 
agosto de 2022.

QUEM PODE E 
ONDE SE INSCREVER

Podem se inscrever 
cidadãos desemprega-
dos maiores de 18 anos 
em situação de vulnera-
bilidade social, com ren-
da per capita menor do 
que meio salário míni-
mo, residentes no estado 
do estado de São Paulo 
há mais de dois anos, 

que não sejam benefici-
ários de Seguro Desem-
prego ou qualquer outro 
programa assistencial 
equivalente.

De acordo com a Ad-
ministração, moradores 
que não tiverem acesso 
à internet para realizar a 
inscrição diretamente no 
site (www.bolsadopovo.
sp.gov.br), poderão se 
dirigir até o Núcleo Ad-
ministrativo (sala 07), 
na Rua Nossa Senhora 
das Dores, Nº 629, no 
Centro. O Núcleo aten-
de das 8h às 12h e das 
13h30 às 16h, de segun-
da a sexta-feira. 

No momento do ca-
dastro, é necessário in-
formar um e-mail ativo, 

pois durante o proce-
dimento é enviado um 
código ao endereço ele-
trônico, e o mesmo deve 
ser preenchido pelo mo-
rador no site ou repas-
sado ao funcionário do 
Núcleo para que a ins-
crição seja concluída. É 
importante ressaltar que 
o candidato deve estar 
previamente inscrito no 
Login SP.

Tanto pelo site quan-
to no Núcleo Adminis-
trativo, os interessados 
devem preencher um 
formulário com os dados 
pessoais indicados no 
sistema, e ainda apre-
sentar RG, CPF, com-
provante de endereço e 
carteira de trabalho.

Inscrições para o Bolsa-Trabalho continuam em 
Artur Nogueira 
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SAÚDE: Doses estão disponíveis nas salas de vacina do Espaço Mãe e Filho e da UBS Teresinha Vicensotti

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
secretaria de Saúde, ini-
ciou, nesta segunda-fei-
ra (06), a aplicação da 
4ª dose da vacina con-
tra a Covid-19 em mo-
radores maiores de 50 
anos e em profissionais 
da saúde. A aplicação 
ocorre nas salas de vaci-
na do Espaço Mãe e Fi-

lho e da UBS Teresinha 
Vicensotti.

Além de ter 50 anos 
ou mais, é necessário 
que o morador tenha re-
cebido a primeira dose 
de reforço (3ª dose) há 
pelo menos quatro me-
ses. A pasta destaca que, 
no dia da imunização, o 
morador deve apresen-
tar comprovante das 

outras doses tomadas.

LOCAIS DE VACI-
NAÇÃO

Espaço Mãe e Filho
Segunda a sexta-fei-

ra, das 8h às 14h
Sob livre demanda
Primeiras, segundas, 

e doses adicionais 
Grupos: crianças, 

adolescentes e maiores 

de 18 anos 
UBS Teresinha Vi-

censotti
Segunda a sexta-fei-

ra, das 8h às 11h, e das 
13h às 15h

Sob livre demanda 
Primeiras, segundas, 

e doses adicionais 
Grupos: crianças, 

adolescentes e maiores 
de 18 anos

Artur Nogueira aplica 4ª dose contra Covid-19 
em pessoas maiores de 50 anos e profissionais 

da saúde

Holambra registra 67 novos casos de Covid-19 
ao longo da semana

Saúde inicia vacinação contra gripe e sarampo 
nas creches e escolas de Engenheiro Coelho

Balanço do Departa-
mento Municipal de Saúde 
de Holambra divulgado 

nesta quinta-feira, dia 9 
de junho, revela a confir-
mação de 67 novos casos 

de Covid-19 ao longo dos 
últimos 7 dias. A cidade 
contabiliza, desde março 
de 2020, 4.331 registros 
e 20 óbitos. O bairro Imi-
grantes soma 1.119 con-
firmações, seguido do 
Fundão com 384 e do 
Groot com 376.

De acordo com o diretor 
da pasta, Valmir Marcelo 
Iglecias, a orientação para 
quem apresentar sintomas 
gripais leves é ir até a uni-
dade de saúde mais próx-
ima de casa. Já pessoas 
que tiverem febre alta per-

sistente e dificuldade para 
respirar devem procurar o 
atendimento de urgência e 
emergência na Policlínica 
Municipal. “A pandemia 
não acabou. A vacinação, 
com todas as doses dis-
poníveis, e os cuidados 
com a higiene seguem sen-
do fundamentais na luta 
contra a doença”.

Dia V de vacinação con-
tra a Covid-19

O Departamento Mu-
nicipal de Saúde de Hol-
ambra realiza neste do-

mingo, dia 12 de junho, 
novo Dia V de Vacinação 
contra a Covid-19. O aten-
dimento será realizado nos 
PSFs Imigrantes e Santa 
Margarida, das 8h às 13h, 
por ordem de chegada ou 
até o término das doses. 

Serão distribuídas 1ª ou 
2ª dose para moradores 
acima 5 anos e 3ª dose 
para holambrenses com 
mais de 12. A 4ª dose será 
distribuída para profis-
sionais da saúde e pessoas 
com 50 anos ou mais que 
tomaram a 3ª dose há, 

pelo menos, 4 meses. Para 
a imunização é necessário 
apresentar documento ofi-
cial com foto. No caso de 
2ª, 3ª ou 4ª dose é preciso 
levar ainda o comprovante 
de vacinação anterior. 
Menores de idade devem 
levar documento oficial 
com foto, CPF ou Cartão 
SUS. Na ausência do pai, 
mãe ou responsável legal 
é necessário apresentar o 
termo disponível em www.
holambra.sp.gov.br, na 
aba Serviços, Vacina: Ter-
mo de autorização.

A Secretaria Munic-
ipal de Saúde de En-
genheiro Coelho inicia 

a vacinação de alunos, 
menores de 5 anos e 
maiores de 6 meses, 

contra a influenza e 
sarampo, nas creches 
e escolas do município. 
A vacinação acontece 
entre terça-feira (7) e 
segue na quarta-feira 
(8) e termina na quin-
ta-feira (9). A iniciati-
va é realizada em par-
ceria com a Secretaria 
Municipal de Educação 
e busca aumentar a co-
bertura vacinal contra 
essas doenças na ci-
dade.

A diretora da Vig-
ilância em Saúde 
(VISA), Marli Antunes 
Vieira dos Reis, explica 

que os pais dos alunos 
estão sendo avisados 
sobre a campanha de 
vacinação e precisam 
enviar a autorização e 
a carteirinha de vaci-
nação para o filho re-
ceba o imunizante. 
“Nós estamos avisando 
todos os pais através 
da caderneta de aviso 
de cada aluno. O pai 
ou responsável precisa 
assinar a autorização 
e enviar para a esco-
la juntamente com a 
carteirinha de vaci-
nação para que as dos-
es sejam registradas. 

Isso é muito impor-
tante”. 

O cronograma da 
saúde prevê a vaci-
nação nesta terça-feira 
(7), nas seguintes esco-
las: CEI “Maria Olivério 
Cardoso de Moraes”, 
CEI “Pr. José Miran-
da Rocha” e EMEI-
EF “José Forner”. Na 
quarta-feira (8), será a 
vez da CEI “Sebastião 
Olivério de Moraes” 
e EMEIEF “Odécio 
Forner”. Na quinta-fei-
ra (9), para fechar a 
campanha, as equipes 
de saúde estarão na 

CEI “Dirce Rosa de Ol-
iveira” e CEI “Rosália 
Guidotti de Lima”.

A campanha de vaci-
nação acontece duran-
te o horário das aulas. 
“Essa é uma alterna-
tiva para atender as 
crianças que os pais 
trabalham e acabam 
não tendo horário dis-
ponível para irem com 
os filhos receber a vaci-
na. Por isso, reforço o 
pedido para que assi-
nem a autorização e 
aproveitem a oportuni-
dade”, concluiu Reis.

Terminou na últi-
ma segunda-feira, 6, a 
nebulização veicular, 
o fumacê, com o obje-
tivo de combater o Ae-
des aegypti, o mosquito 
transmissor da dengue. 
A ação foi realizada 
por meio de empresa 
especializada, e pela 
Secretaria Municipal 
da Saúde através dos 
agentes comunitários 
e a equipe de controle 
de vetores da Vigilân-
cia Epidemiológica que 
passaram nas casas dos 
moradores averiguando 
os terrenos para identi-
ficar possíveis criadou-
ros, além de um carro 
de som com orienta-
ções sobre os cuidados 
necessários. A Direto-
ria de Serviços Públicos 
também esteve presen-
te cedendo um cami-
nhão e dois profissio-
nais para retirada de 
objetos.

A ação contemplou 

todos os bairros do 
município com intuito 
de eliminar o mosqui-
to transmissor e evitar 
mais casos da doença. 
Atualmente Santo An-
tônio de Posse conta 
com 132 casos confir-
mados de dengue, 104 
suspeitos, e 264 no-
tificações de suspeito 
aguardando resultado 
ou encerramento por 
clínica epidemiológica, 
disseminados em todo 
o território.

Segundo a Avaliação 
de Densidade Larvária 
(ADL), que é o indica-
dor de possível infes-
tação, o Índice de In-
festação Predial (IIP) 
do município é de 5.58, 
sendo classificada pela 
Superintendência de 
Controle de Endemias 
(SUCEN) como de alto 
risco de transmissão.

Os primeiros casos 
da doença neste ano 
apareceram no bair-

ro São Judas, com a 
primeira notificação 
de suspeito datada no 
dia 17/01/2022. Com 
o aumento de casos da 
doença na cidade, a 
Secretaria vem inten-
sificando desde o dia 
12 de abril as ações de 
enfrentamento à arbo-
virose, por meio dos 
agentes comunitários 
de saúde e agentes de 
combate a endemias, 
realizando orientações, 
controle mecânico e 
retirada de potenciais 
criadouros no intrado-
micílio, com a parceria 
da Diretoria de Serviços 
Públicos, a Diretoria de 
Água e Esgoto (DAE), 
e a SUCEN, recebendo 
desta última, adulticida 
e atomizadores costais 
para nebulização.

Desde 2010 San-
to Antônio de Posse 
enfrenta epidemias e 
surtos de dengue, e a 
população suscetível é 

volumosa, aumentando 
nesta proporção o risco 
de complicações e óbi-
tos. A partir de 2018 o 
sorotipo circulando no 
munícipio é o tipo II, 
o mais grave quando 
atinge uma pessoa que 
anteriormente tenha se 
contaminado por den-
gue.

Por isso é de extre-
ma importância que os 

munícipes mantenham 
quintais, terrenos e cal-
çadas limpos e livres 
de objetos que possam 
vir a ser criadouros do 
mosquito transmissor 
da dengue, zyka e Chi-
kungunya.

Sintomas
Os principais sin-

tomas da dengue são: 
febre alta (maior que 
38.5ºC), dores muscu-

lares intensas, dor ao 
movimentar os olhos, 
mal-estar, falta de ape-
tite, dor de cabeça, 
manchas vermelhas no 
corpo. Caso apresente 
um ou mais desses sin-
tomas, procure a unida-
de de saúde mais próxi-
ma de sua residência.

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

Prefeitura conclui nebulização contra a 
Dengue em Santo Antônio de Posse
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Prefeitura de Artur Nogueira entrega prêmios para 
vencedores do IPTU Premiado

PREMIAÇÃO: Entrega acontece neste domingo (12), durante a Feira Livre; premiação inclui carro 0km, geladeira e smart TV

Após divulgar o nome 
dos ganhadores, a Pre-
feitura de Artur Noguei-
ra entregará os prêmios 
do programa de incen-
tivo “IPTU Premiado” 
neste domingo (12). A 
ação acontecerá durante 
a Feira Livre, a partir das 
10h, na Rua Duque de 
Caxias. 

A moradora Francis-
ca Benedita da Silva foi 
a ganhadora do maior 
prêmio da edição, e rece-
berá o Carro 0 KM. Já os 
contribuintes Elcio Alves 
Vieira e Cristiane de Oli-
veiro Souza Vieira serão 
premiados com uma ge-
ladeira; e o morador José 
Barbosa Aragão receberá 

uma Smart TV.
O sorteio foi efetuado 

através da Loteria Fede-
ral no dia 30 de abril e 
passou por um período 
de apuração antes do 
anúncio, a fim de cons-
tatar se os moradores 
sorteados se adequavam 
aos requisitos para a pre-
miação. A divulgação dos 
nomes aconteceu via live 
transmitida no facebook 
da Prefeitura e do Portal 
Nogueirense, cujo resul-
tado também foi replica-
do em sites de notícias.

Vale destacar que, 
para concorrer, era ne-
cessário que os paga-
mentos dos tributos 
municipais estivessem 

dentro do prazo. Além 
disso, não podiam parti-
cipar da premiação pre-
feito e vice-prefeito; ve-
readores; ocupantes de 
cargos comissionados na 
Prefeitura, Câmara e au-
tarquias; além dos mem-
bros da comissão orga-
nizadora, fiscalizadora, 
julgadora e responsável 
pela realização dos sor-
teios dos prêmios.

VALORIZAÇÃO
O programa foi anun-

ciado em fevereiro de 
2022, a fim de valorizar e 
premiar os contribuintes 
em dia. Puderam parti-
cipar dos sorteios pes-
soas físicas ou jurídicas, 

proprietários, locatários 
ou possuidores de imó-
veis inscritos no Cadas-
tro Imobiliário Fiscal da 
Prefeitura nogueirense, 
contribuintes do IPTU e 
da Taxa de Coleta e Re-
moção do Lixo. 

“Incentivamos o pa-
gamento em dia do im-
posto, premiamos os 
bons contribuintes, e te-
mos aplicado os recursos 
de forma eficaz, de modo 
que Artur Nogueira con-
tinue se desenvolvendo. 
Estendo meus parabéns 
aos vencedores. Eles fa-
zem parte do crescimen-
to constante de nossa 
amada cidade”, frisou o 
prefeito Lucas Sia.

A cidade de Artur 
Nogueira coletou, du-
rante campanha reali-
zada na manhã desta 
quinta-feira (02), 64 
bolsas de sangue para 
o Hemocentro da Uni-
versidade Estadual de 
Campinas (Unicamp). 
Em parceria com a Se-
cretaria de Saúde, a 
ação aconteceu no pos-

to instalado na comuni-
dade São Benedito, no 
Nosso Chão. Dos doa-
dores, 12 realizaram o 
procedimento pela pri-
meira vez.

Ao todo, 77 pesso-
as abraçaram a causa. 
Contudo, 13 foram con-
siderados inaptos para 
doação. Desta vez não 
houve cadastro para 

doação de medula ós-
sea.

A secretaria chama 
atenção da população 
para a importância da 
doação de sangue. “A 
doação, que é um im-
portante ato de solida-
riedade e empatia, exi-
ge poucos requisitos e 
a maioria das pessoas 
está apta para ajudar”, 

enfatizou a pasta.
A falta de doadores 

pode deixar os estoques 
de sangue em níveis 
críticos, o que compro-
mete a realização de ci-
rurgias e o atendimento 
a pacientes que neces-
sitam de reposição ou 
transfusão, seja por 
acidente ou tratamento 
de alguma doença.

De Holambra

O prefeito Fernan-
do Capato entregou à 
Guarda Civil Munici-
pal nesta quinta-fei-
ra, dia 2 de junho, um 
furgão zero quilômetro 
que será utilizado como 
Base Móvel da corpora-
ção para patrulhamento 
e atuação em eventos. 

O veículo foi adquiri-
do a partir de emenda 
parlamentar solicitada 
pelo vereador Eduardo 
da Silva, o Pernambu-
co, ao deputado federal 
Carlos Zarattini (PT), 
complementada por R$ 
60 mil em investimen-
tos do município.

De acordo com o pre-
feito, o equipamento re-

presenta um importan-
te reforço ao trabalho 
da GCM em Holambra, 
que ainda não dispu-
nha de uma unidade 
com este perfil. “A Base 
Móvel permitirá que 
nossos agentes de se-
gurança realizem ações 
especiais de vigilância 
e estejam presentes de 
modo mais efetivo em 

diferentes regiões da 
cidade”, disse. “É muito 
importante o trabalho 
que fazemos, com apoio 
dos vereadores, da Câ-
mara Municipal e de li-
deranças de São Paulo 
e de Brasília. São con-
quistas que nos ajudam 
a ampliar e aperfeiçoar 
os serviços prestados à 
população”.

A partir do dia 13 de 
junho, começam as ofi-
cinas de empreende-
dorismo do programa 
Negócio Cultural, que 
vai capacitar os micro-
empreendedores locais, 
além de jovens que quei-
ram entrar para merca-
do, sobre os principais 
aspectos que vão ajudar 
no crescimento da em-
presa e ampliar a gera-
ção de renda.

O programa Negó-
cio Cultural é um dos 
maiores programas pri-
vados gratuitos de todo 
o Brasil e vai impactar, 
diretamente, cerca de 
14 mil pessoas. Trata-se 
de uma ação com apoio 
da Secretaria Especial 
da Cultura, patrocinada 

pela Aegea Saneamen-
to por meio do Instituto 
Aegea, Águas de Holam-
bra, que integra o Grupo 
Aegea, e realizada pela 
Ecotransforma Produ-
ções e NTICS Projetos. 
“A maioria das empresas 
fecham por problemas 
de gestão, algumas se-
quer saem do papel por 
falta de conhecimento 
e esse projeto visa sa-
nar essa questão. Se o 
mercado cresce, toda 
a comunidade é bene-
ficiada”, diz a diretora 
presidente da Águas de 
Holambra, Silvia Leticia 
Tesseroli.

Além disso, ter um 
negócio sustentável já 
não é uma preocupação 
exclusiva das grandes 

corporações. Empresas 
menores e até micro-
empreendedores terão 
que adaptar os seus ne-
gócios para a urgência 
desse tema, se quiserem 
crescer e principalmen-
te, deixar um legado que 
impacte toda a comuni-
dade. “Há 20 anos temos 
trabalhado com foco no 
desenvolvimento sus-
tentável com soluções 
inovadoras e esse pro-
jeto é um grande exem-
plo de como através do 
conhecimento é possível 
mudar a realidade local 
e gerar um crescimento 
em espiral que, aos pou-
cos, vai transformando o 
país e o mundo”, diz Ana 
Carolina Xavier, Direto-
ra de Inovação e ESG da 
NTICS Projetos.

Na primeira fase, os 
participantes passarão 
por sete oficinas que 
serão transmitidas em 
ambiente digital e darão 
uma visão completa so-
bre áreas primordiais de 
crescimento e aperfei-
çoamento profissional. 
A primeira tem foco em 
Sustentabilidade e como 
aplicar essas habilida-
des, independentemente 
do tamanho do negócio. 
Depois, todos os partici-

pantes passarão por um 
Diagnóstico 360º para 
desenvolver uma visão 
sistêmica com os papéis 
e responsabilidades de 
cada um. Os passos se-
guintes são oficinas so-
bre Gestão Financeira, 
Vendas, Marketing, Re-
cursos Humanos e para 
finalizar, elaborar um 
Planejamento Estratégi-
co.

Para os jovens empre-
endedores que ainda não 
possuem um negócio, a 
trilha de conhecimento 
vai abordar, ainda: Pla-
no de Negócio e Empre-
endedorismo.

Após o término das 
oficinas, todos os parti-
cipantes terão acompa-
nhamento e mentorias 
gratuitos que vão auxi-
liar na aplicação de todo 
o conteúdo adquirido, 
além de certificado de 
conclusão do curso de 
40h.

O programa Negócio 
Cultural irá trabalhar 
quatro dos 17 ODS (Ob-
jetivo de Desenvolvi-
mento Sustentável), que 
são: Trabalho decente e 
crescimento econômico 
(8), Indústria, inovação 
e infraestrutura (9), Re-
dução das desigualdades 

(10) e Consumo e produ-
ção responsáveis (12).

As inscrições serão 
feitas através pelo site 
https://negociocultural.
com.br e podem partici-
par microempreendedo-
res locais, pequenos pro-
dutores e jovens a partir 
de 15 anos que queiram 
abrir um negócio para 
geração de renda ou 
otimizar um negócio já 
existente.

SERVIÇO:
Negócio Cultural
Inscrições: Através do 

site https://negociocul-
tural.com.br

Quem pode se inscre-
ver: Microempreende-
dores locais, pequenos 
produtores e jovens a 
partir de 15 anos

Sobre Ecotransforma
A Ecotransforma é 

uma produtora artística, 
com vasta experiência 
em exposições e curado-
rias em todo o Brasil.

Sobre a NTICS Proje-
tos - Em 2022, a NTICS 
Projetos está celebrando 
20 anos promovendo o 
desenvolvimento sus-
tentável através de pro-
jetos e soluções inovado-
ras. Desde sua fundação, 

a empresa já desenvol-
veu mais de mil projetos, 
impactando diretamente 
cerca de 10 milhões de 
pessoas.

Com matriz no Bra-
sil e filiais nos Estados 
Unidos e Europa, há três 
anos, a NTICS Projetos 
se tornou signatária do 
Pacto Global da ONU 
(Organização das Na-
ções Unidas), e desde 
então tem direcionado 
sua estratégia, alinhan-
do todos os seus projetos 
aos ODS.

A atuação da NTICS 
Projetos no Brasil tem 
como prioridade qua-
tro dos 17 Objetivos de 
Desenvolvimento Sus-
tentável: ODS 4 (Educa-
ção de Qualidade), ODS 
8 (Trabalho Decente e 
Crescimento Econômi-
co), ODS 12 (Consumo e 
Produção Responsáveis) 
e ODS 17 (Parceiras e 
Meios de Implantação). 
A ambição para os ODS 
4 da empresa é a de le-
var projetos inovadores 
e sustentáveis para 3,7 
milhões de crianças e 
adolescentes (10% dos 
alunos matriculados no 
ensino público do Bra-
sil) até 2025.

Secretaria de Saúde e Hemocentro coletam 64 
bolsas de sangue em Artur Nogueira

Holambra entrega veículo para Base Móvel da 
Guarda Civil Municipal

Abertas as inscrições para curso gratuito de 
empreendedorismo
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COMEMORAÇÃO: Intitulada “Semeando Gerações”, a atividade envolveu idosos do grupo da terceira idade Vida Nova

Semana do Meio Ambiente: idosos participam 
de plantio de mudas em Artur Nogueira

Abrindo o segundo dia 
da Semana do Meio Am-
biente 2022 “Cuidando 
do presente, pensando 
no futuro sustentável”, 
a Prefeitura de Artur 
Nogueira coordenou uma 
ação de plantio de mudas 
de árvores, na manhã de-
sta segunda-feira (06), 
no Balneário Municipal. 
Intitulada “Semeando 

Gerações”, a atividade 
envolveu idosos do gru-
po da terceira idade Vida 
Nova.

Além dos idosos, mar-
caram presença na ação 
a secretária de Meio 
Ambiente Tamiris Ar-
tuzi, o secretário de As-
sistência Social Amarildo 
Boer, o secretário de Es-
porte Caio Rodrigues, o 

secretário de Segurança 
Roberto Daher, além do 
presidente da Câmara 
Municipal Zé Pedro Paes 
e do presidente do Vida 
Nova Aparecido Ribeiro 
(Cido). 

Segundo a titular da 
pasta Tamiris Artuzi, 
além de contribuir para a 
arborização da cidade, a 
ação funcionou também 

como uma espécie de 
“terapia” para os idosos. 
“Eles se sentiram inclu-
sos e felizes por colab-
orarem com uma Artur 
Nogueira cada dia mais 
verde”, disse. 

As mudas usadas 
para o plantio foram cul-
tivadas no Viveiro Mu-
nicipal. 

ECOPONTO
Ainda nesta segun-

da-feira (06), um eco-
ponto móvel ficou in-
stalado até às 17h na 
Avenida 15 de Novembro, 
em frente à Escola Mod-
elo. O Ecoponto Móvel 
Corpus é um circuito de 
educação ambiental que 
convida crianças, jovens 
e adultos a aprenderem 

brincando.  
No Ecoponto, as pes-

soas podem brincar, 
aprender, postar fotos 
tiradas no totem digital 
e levar uma lembrança 
amiga do meio ambiente. 
Também são passadas 
várias informações so-
bre reciclagem e con-
ceitos ambientais e sus-
tentáveis.

Santo Antônio de Posse comemora 67 anos 
com atrações para todos os públicos

Prefeitura decreta luto oficial pelo falecimento 
do ex-prefeito Atílio Arrivabene

De Santo Antônio de 
Posse

Em comemoração ao 
aniversário de 67 anos 
de emancipação políti-
co-administrativa de 
Santo Antônio de Pos-
se, a Prefeitura Munic-
ipal preparou diversas 
atrações para todos os 
públicos. Depois de 6 
anos sem o tradicional 
Desfile Cívico, o evento 
volta a acontecer após 
a flexibilização da pan-
demia do coronavírus e 
o avanço da vacinação 
contra a doença. Com 
o encerramento do des-
file, as demais comemo-
rações serão centraliza-
das na Praça da Matriz 

com diversas apresen-
tações, praça de alimen-
tação, brinquedos e ar-
tesanato.

Confira a pro-
gramação

Domingo 12/06:
8h - Abertura (Rua 

Dr. Jorge Tibiriça - Es-
quina com a Rua Santo 
Antônio)

8h30 - Desfile Cívico 
(Rua Dr. Jorge Tibiriça 
e Rua Santo Antônio)

12h às 17h - Apresen-
tações musicais (Praça 
da Matriz)

- 12h às 13h - Apre-
sentação Banda da PM 
Campinas

- 13h às 14h20 - Thais 
Miam e Leo Santos e 

Banda
- 14h20 às 15h - 

Phamela (Grupo de 
Zumba) e Tabate Tau-
ane (Grupo de Balé)

- 15h às 16h - Banda 
Paulistinha

- 16h às 17h - Grupo 
Samba Sol

20h30 - Show de en-
cerramento com Gru-
po Incendeia (Praça da 
Matriz)

Segunda-feira 13/06:
7h - Hasteamento da 

Bandeira
Apresentação da 

Banda Municipal - Par-
ticipação Projeto Guri

(Praça da Matriz)

Domingo 19/06:

7h - 2º Pedal Solidário 
- Apresentação da Ban-
da Balaio Doido

(Praça da Matriz)

Domingo 26/06:
9h - Abertura do 

Campeonato Regional 
de Basquete

(Ginásio da EMEF 
Prefeito Augusto Coel-
ho)

Durante todo o dia na 
Praça da Matriz

Haverá praça de ali-
mentação, brinquedos e 
artesanato.

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

De Artur Nogueira

Em memória ao lega-
do em prol da população 
de Artur Nogueira, o pre-
feito Lucas Sia decretou, 
nesta segunda-feira (06), 
luto oficial por três dias 
em razão do falecimento 

do ex-prefeito Atílio Ar-
rivabene Júnior. Com 77 
anos, ele faleceu na man-
hã desta segunda-feira, 
em decorrência de leuce-
mia. 

Natural de Artur 
Nogueira, Atílio Arriv-
abene Júnior, também 

conhecido como ‘Neno’, 
fez história quando 
foi eleito prefeito. Isso 
porque, o político foi o 
mais jovem a ocupar a 
cadeira de Chefe do Ex-
ecutivo, aos 27 anos de 
idade. Ele esteve à frente 
da Prefeitura por um 

mandato, entre 1973 e 
1977.

Além de sua con-
tribuição como prefeito, 
Atílio Arrivabene Júnior 
era filho de Atílio Arriv-
abene - que em vida foi 
membro da Comissão 
de Emancipação do mu-

nicípio, e contribuiu 
diretamente para a for-
mação e desenvolvimen-
to de Artur Nogueira.

Com o luto oficial e 
em atitude de respeito, as 
bandeiras foram hastea-
das à meio mastro no ed-
ifício sede da Prefeitura 

Municipal e nas demais 
repartições municipais e 
autarquias.

À família e amigos, a 
gestão municipal exter-
na, em solidariedade, os 
mais sinceros sentimen-
tos de pesar.
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